



落合中だより

真庭市立落合中学校

《校訓》 明るく・楽しく・美しく

令和5年5月8日発行 No.2

風薫る5月、一步を踏み出す好季!

新学期が始まって約1ヶ月が経ちました。5月は学校生活が軌道に乗ってきて、積極的に物事に取り組むのに良い季節です。真庭支部総体や中間考査も予定されています。一方で、4月からの緊張がほぐれ、体調を崩しやすい時季でもあります。だんだんと暑く感じる日が増えてくるので、心身の健康に気を配りながら頑張ってください。

2・3年生の皆さん、新学年になったばかりの始業式の新鮮な気持ちを覚えていますか。そのときに「一步前進」という話をしました。「毎日の一歩ずつの前進」=「成長」を感じながら一日一日を過ごしてほしいと思います。

1年生は4月20日から1泊2日で渋川海事研修に行きました。「一致団結」～仲間との絆を深めよう～というスローガンのもと、カッター漕ぎ、砂の芸術、地引き網の学習をはじめ、食事や入浴等の集団での生活を体験しました。研修を通して協力することや助け合うことの大切さを学び、友達の良いところもたくさん発見できたと思います。学校に帰った時には、行く前よりも少し引き締まった中学生らしい表情に変わっていました。

この1ヶ月で感じた落合中の(私の)印象は、生徒が元気でとても活気があることです。朝の玄関でも、昼間の廊下でも、下校時によくあいさつができます。特に自分から進んでできていることが素晴らしいと思います。また、掃除も一生懸命頑張っています。床は雑巾がけをしているので、とてもきれいです。色々なところで感心することが多く、これからさらに発展していくことを楽しみにしています。



【渋川・カッター研修】



【渋川・地引き網研修】



【1年交通安全教室】



【掃除の様子】

令和5年度 落合中学校 教育目標の重点

令和5年度 学校教育目標の重点

「落ち着いた学習環境のもとで、個々の生徒に応じた支援を充実させ、生徒の生きる力をさらに伸ばす」

この目標の達成のために、職員研修を行ったり、真庭市の教育研修会に参加したりしてお互いに研鑽を重ね、職員一同「チーム落合」として一丸になって生徒のために頑張っていきます。具体的にはそれぞれの教員が次の点に取り組んでいきます。

- ・生徒の知的好奇心を喚起する授業づくり
- ・家庭学習の充実を図る
- ・生徒の自己有用感の高揚
- ・地域と連携したふるさと学習の実践

また、生徒には

「なすべきことをきちんと判断し、自分を律し行動できる生徒」になろう、という呼びかけを機会ある毎にしています。

上記で紹介したあいさつや掃除もその一つです。職員も生徒に負けないように率先垂範で気持ちの良いあいさつに全員で取り組んでいます。

参観日・PTA 総会ありがとうございました

5月2日の授業参観、PTA 総会ではお忙しい中足を運んでいただき、ありがとうございました。短時間ではありましたが、お子様の頑張っているところをご覧いただけたことと思います。ご家庭でもぜひ学校での様子を話題にしてみてください。

5月17日には、引き渡し訓練が予定されています。万が一の自然災害等に備えて行う園・小・中合同の年1回の訓練です。ご協力をよろしくお願いいたします。



【第1回専門委員会】



【下校の風景】